

4月の子どもたちの活動の様子 「なかひが百景」

○16日 《1年生を迎える会》

3年ぶりに全校で実施することができました。2年生から1年生に手作りのメダルをそして朝顔の種が担任の塩澤先生にプレゼントされました。きれいな朝顔が咲くといいですね。



○18日 《5年生・理科の授業「雲の観察」》

本年度、理科の非常勤講師として渡邊義光先生が着任しました。4/18の授業では、「雲の観察」として、雲のスケッチなどを行いました。見学に行くと「校長先生、あの辺の雲、動きがすごく速いんですよ！」と教えてくれました。いろいろな事象に興味を持つことは大切ですね。



○19日 《運動タイム》

運動タイムでは「新体力テスト」の練習を行いました。校庭では、5年生が1年生に立ち幅跳びのやり方をアドバイスしていました。体育館では反復横跳びを行いました。

元気で健やかな身体の育成を目指します。



○19日 《交通安全教室》

1年生と4年生で実施しました。鴻巣警察署の方、市の交通安全指導員さんなどにご指導いただきました。保護者もたくさん来ていただきました。ご支援ありがとうございました。大切な、本当に大切な「命」です。道路の飛び出しや自転車の乗り方に気を付けていきましょう。

